

Herzlichen Dank

für die grosse Anteilnahme, die vielen Zeichen der Verbundenheit und Wertschätzung die wir beim Abschied von unserem geliebten

Heinrich Theodor Uster

24.02.1932 – 09.12.2015

erfahren durften.

Ganz besonders danken wir

- Herr Pfarrer Peter Weiss, für sein hilfreiches Begleiten und die einfühlsame und persönliche Gestaltung des Abschiedsgottesdienstes.
- Herr Prof. Dr. Felix Richner für die eindrückliche Würdigung des Verstorbenen als Architekt, Planer und Stifter.
- Herr Alfred Baumgartner, Trompete und Herr Georges Pulfer an der Orgel für die kraftvolle, strahlende und tröstliche Musik.

Ebenso danken wir allen, die Heinrich Theodor Uster während seines Lebens in Freundschaft und Zuneigung begegnet sind und ihn auf seinem letzten Weg begleitet haben.

Wädenswil, im Dezember 2015

Die Trauerfamilie
Die Maria und Heinrich Th. Uster Förderstiftung
Die Uster AG